

# *Ajedrez presencial volvió con Biel*

---



La Habana, 30 jul (JIT) El ajedrez sigue su batalla particular contra la pandemia de la COVID-19 con la organización de certámenes online, pero ya dio también sus primeros pasos en el regreso a la posible normalidad con la edición 53 del Torneo Internacional de Biel, en Suiza.

El evento terminado este miércoles es uno de los clásicos del planeta y sus organizadores apostaron por quedarse con la versión presencial, pese a lo “revuelta” de la situación epidemiológica, aunque para ellos debieron implementar no pocas medidas de seguridad.

Extrema limpieza en todo el material utilizado en la sala, entiéndase piezas, relojes, sillas y mesas, un añadido de un cristal acrílico en el medio del tablero, además de la ausencia de público en la sala... estuvieron entre las novedades de la cita convocada para ocho grandes maestros.

El polaco Radoslaw Wojtaszek consiguió en definitiva el primer puesto con 37 puntos, pues se repitió el singular sistema estrenado hace un año con un maratónico programa que incluye partidas clásicas, rápidas y de Blitz.

Wojtaszek finalizó con balance de 14-12-13 unidades en las tres modalidades mencionadas y superó al indio Pentala Harikrishna (20,5-10-16/36,5) y al inglés Michael Adams (16,5-8-11/35,5).

Biel es uno de las más conocidas competiciones del calendario internacional del ajedrez, se cuentan entre sus ediciones aquellos famosos Interzonales celebrados en 1976, 1985 y 1993.

El torneo de grandes maestros tiene entre sus ganadores hombres célebres como el suizo Viktor Korchnoi, el Anatoly Karpov, el indio Viswanathan Anand, el ucraniano Vassily Ivanchuk y el actual campeón mundial el noruego Magnus Carlsen.

#### CUBA CELEBRÓ NACIONAL JUVENIL POR INTERNET

En Cuba se mantuvo la intensa actividad competitiva utilizando la vía virtual y esta vez fueron los juveniles quienes decidieron sus campeones 2020.

Con 117 participantes de todas las provincias y enfrentamientos a tres minutos más dos segundos de incremento tras cada jugada por la plataforma Lichess.org, se celebró la cita que concluye el ciclo de los eventos por edades en la Isla.

El pinareño Mario Daniel Díaz venció entre los varones con 34 unidades, mientras por las muchachas lideraba la villaclareña Amanda María Muñiz con 29.

Los podios se completaron con Kemel Antonio Gallo (SSP/33 puntos) y Cristhian Portal (HAB/32) por el sector masculino e Inemymig Hernández (CMG/26) y Elizabeth Luis (PRI/23) entre ellas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/230056-ajedrez-presencial-volvio-con-biel>



**Radio Habana Cuba**